



共 育

5/12 運動会ありがとうございました。

心地よい天候の下、運動会を行うことができました。開会式では、全校児童を代表して堅田 さんが心のこもった挨拶をし、続けて赤団団長・多々見 さん、黄団団長・山本 さん、白団団長・藤田 さん、青団団長・石井 さんの4人が、各団を代表して元気いっぱいに選手宣誓を行い、運動会が始まりました。



1・2年生の「ころがれ大玉！」では、少しでも速く大玉を転がそうと、ペアで協力して頑張りました。結果は白の勝ちでした。

3・4年生の「バブリータイフーン」は、接戦になりました。最後に赤が追い込み、逆転勝利となりました。

5・6年生の「うばいとれ！2018 瑞穂の乱」は、中央に置いてあるタイヤを奪い合いました。白熱した戦いを白が制しました。



1・2・3年生の「みんなでダンスEXCITE」では、仮面ライダーエグゼイドの主題歌に合わせて、66人がかっこよく踊りました。

4・5・6年生の「鼓笛行進～ひびけ大空に」では、6年生の森多 さん、至極 さんの指揮に合わせ、校歌・情熱大陸・ドラムマーチを演奏し、曲に合わせてドリル行進を行いました。練習を重ねてきたかいがあって、とても息のあった迫力のある演技でした。

このように今年の運動会は大成功に終わることができました。それは6年生をはじめとして、全校児童一人一人が一生懸命運動会に取り組んだことと、保護者の皆様のご協力の賜物であると考えております。子ども達の教育は、学校の力だけでは上手くいきません。地域・保護者・学校が力を合わせることでその効果が十分発揮されるものです。

最後に、朝早くから準備を行っていただき、終了後も片づけを行っていただいた保護者の皆様には、紙面にて感謝申し上げます。今後とも、保護者の皆様には、本校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。